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ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDINARIO DEL DEPARTAMENTO DE BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA 
MOLECULAR CELEBRADO EL JUEVES 12 de DICIEMBRE DE 2019 

El día 12 de Diciembre de 2019 se celebra una reunión del Consejo de Departamento BBM convocada a las 11.30 h en 1ª convocatoria 
y a las 12.00 h en 2ª convocatoria en el Salón de Grados de la Facultad de Medicina con el siguiente orden del día: 

Propuesta de solicitudes de plazas dentro de la Acción Especial de Fortalecimiento de Departamentos del Plan de 
Actuaciones en Profesorado 2019. 

 
 
 

ASISTENTES:  

 

Aguado Sánchez, Tania 

Álvarez Escola, Carmen 

Arroyo Sánchez, Miguel 

Blanco Gaitán Mª Dolores 

Blázquez Ortiz, Cristina 

Bragado Domingo, Paloma 

Castillo Lluva, Sonia 

Cicuéndez Maroto, Mónica 

Costas Insua, Carlos 

Cuesta Martínez, Ángel  

De la Mata Riesco, Isabel 

Escribano Lllanes, Óscar 

Feito Castellano, Mª José 

Fernández Ruiz, José Javier 

García Casas, Ana 

García Delicado, Esmerilda 

García García, Mª Concepción 

García Ortega, Lucía 

Guillén Viejo, Carlos 

Gutiérrez Uzquiza, Álvaro  

Guzmán Pastor, Manuel 

Hernández Fisac, Inés 

Herrera González, Blanca 

Iniesta Serrano, Pilar 

Lago Femia, Eva de 

Lorente Pérez, Mº del Mar 

Megías Fresno, Alicia 

Navarro Llorens, Juana Mª 

Olmo López, Nieves 

Oset Gasque, Mª Jesús 

Pacheco González, Beatriz 

Pérez Gil, Jesús  

Pérez Gómez, Eduardo 

Pérez Sen, Raquel 

Porras Gallo, Almudena 

Portolés Pérez, Mª Teresa 

Puyet Catalina, Antonio 

Rodríguez Crespo, J. Ignacio 

Roncero Romero, Cesáreo 

Sánchez García, Cristina 

Sánchez Muñoz, Aránzazu 

Sánchez‐Prieto Borja, José 

Turnay Abad, Javier  

Yélamos López, Belén 

Zueco Alegre, José Antonio 

 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA: 

 

 

 

 

Aragonés Sanz, Mª Dolores 

Batanero Cremades, Eva 

Cañadas Benito, Olga 

Casals Carro, Cristina 

Cruz Rodríguez, Antonio 

Echaide Torreg., Mercedes 

Fernández Millán, Elisa 

García Álvarez, Begoña 

García Linares, Sara 

García Segura, Juan Manuel 

García‐Fojeda, Belén 

Gavilanes Franco, Francisco  

Gómez Gutiérrez, Julián 

Gómez Villafuertes, Rosa 

Gualix Sánchez, Javier 

Lizarbe Iracheta, María Antonia 

López Vázquez de la T., Mª O 

Martínez Ruiz, Antonio 

Martínez Valverde, Ángela 

Olmeda Lozano, Bárbara  

Oñaderra Sánchez, Mercedes 

Ortega de la O, Felipe 

Palao Treviño, Nerea 

Palomares Gracia, Óscar 

Ramos Atance, José Antonio 

Saborido Modia, Ana 

Sagredo Ezquioga, Onintza 

Sánchez Torralba, Antonio 

Torres Molina, Magdalena 

 

 

  



1. Propuesta de solicitudes de plazas dentro de la Acción Especial de Fortalecimiento de Departamentos del Plan de 
Actuaciones en Profesorado 2019. 

La Dir.ª informa que se han recibido tres solicitudes en plazo para ser sometidas a evaluación en la presente reunión del Consejo 
de Departamento. Para la figura de investigadores con evaluación positiva I3 desean optar los investigadores Jesús Fernández Lucas 
y Carlos Pastor Vargas. Dentro del apartado de Profesor Visitante se ha presentado Elisa Navarro González.  

La Dir.ª comenta que desde el vicerrectorado se ha notificado, tanto a ella misma como a la Subdirª que sólo se considerarán 
solicitudes con evaluación positiva I3 provenientes del Programa Ramón y Cajal o de otros programas de excelencia (Programas 
Marie Curie y Juan de la Cierva u otro programa de excelencia internacional). Efectivamente, ninguno de los dos candidatos 
presentados cumple con los requerimientos. Además, se lee textualmente el mensaje enviado por Victoria Castellanos Mira desde el 
Servicio de Gestión de PDI. Por tanto, se descarta dar la aprobación a las solicitudes de estos dos investigadores con evaluación I3 
positiva. 

 
A continuación, pasa a debatirse la posibilidad de tramitar la solicitud como Profesora Visitante por parte de Elisa Navarro 

González. Diversos profesores del departamento, como J. Javier Fernández Ruiz, José Sánchez Prieto, Esmerilda García 
Delicado y Manuel Guzmán creen que ante el gran número de jubilaciones que se prevén en la sección de Medicina hay que intentar 
captar investigadores, aunque sea por esta vía. Además, se comenta que Elisa Navarro González se presentó a la convocatoria 
reciente de cuatro plazas de PAD y estuvo bien evaluada.  

Ante la duda de si se puede estabilizar a un Profesor Visitante y respecto de cuál es su dedicación docente, la Prof. Belén 
Yélamos aclara que en Químicas hay un precedente de estabilización, si bien se trataba de un investigador con un proyecto ERC 
concedido al que no se quería perder. Respecto de la carga docente, se menciona que será de 240 horas. 

Tanto las Prof. Belén Yélamos como Mª José Feito no tienen claro que la figura de profesor visitante sea la adecuada para 
incorporar a investigadores del departamento que ahora se encuentran realizando su estancia postdoctoral en el extranjero. También 
se menciona que es establecer un mal precedente. 

En este sentido también opina el Prof. Pérez Gil, quien menciona que un profesor visitante ha de ser un investigador extranjero 
que después de su estancia en la UCM vuelva a su país o bien un investigador de otro centro nacional con un CV muy destacado, 
cuya aceptación en el departamento suponga una gran incorporación. En su opinión esta investigadora no entraría en ninguna de 
las dos categorías, si bien entiende la necesidad de aumentar la plantilla en la sección de la Facultad de Medicina. 

 
Diversos miembros del consejo de departamento intervienen dando su opinión respecto de la idoneidad de aceptar la tramitación 

de esta investigadora como Profesora Visitante. 
 
Finalmente, la Dir.ª somete a votación si se debe tramitar con el visto bueno del Consejo de Departamento la solicitud como 

Profesora Visitante de Elisa Navarro González. El resultado es:  
29 votos a favor de la tramitación. 
2 votos en contra. 
11 abstenciones.  
 
Por tanto, se aprueba dar el visto bueno a que Elisa Navarro González presente su solicitud a la convocatoria de Fortalecimiento 

de Departamentos como profesora visitante. 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión 12,45 h. 
 
 

 


